

## 平成28年がスタートしました！

校長 知識 清子

それぞれの御家庭で、穏やかで明るく希望に満ちた新年を迎えられたことと思います。子どもたちも新年の決意を新たに平成28年をスタートしたことでしょう。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

3学期が始まってはよいもので、もう来週から2月に入ります。厳しい寒さの中で、一見枯れ木のように見える木々もその外見の裏側では、芽吹く準備を着々と進めています。冬の間に蓄えた養分があるからこそ、春の訪れとともに美しい花を咲かせることができるのです。

もうすぐ立春です。あと2か月で進級・進学を迎えます。3学期のこの時期に、子どもたちには、年頭に立てた目標をもう一度心に刻み、日々の努力を積み重ねて、花開く春に備えて欲しいと願っています。

保護者・地域の皆様方、今後も子どもたちに声かけや励ましなどをしていただき、温かく見守ってくださるようよろしくお願いいたします。

今年は丙申（ひのえさる）の年で「頑張ってきた人の努力が形になっていく年」ですと拝賀式でも言いましたが、さらに調べてみました。

- ・これまで頑張り方が形になって評価される。
- ・これまで気づかなかったことに気がつく。
- ・あやふやなことにけじめがつく。



いろいろな意味で変革の年とされ、何かしら時代が動くと言われているようです。

また、縁起の食べ物は梅だそうです。その昔、平安の時代、村上天皇が疫病に苦しむ人々に梅を食べさせて救ったという話や「天明の飢饉」の際、村上天皇の故事に習った紀州藩だけは、梅干しによって死者が殆どなかったと言われています。どちらも申年にあったことだと言うことです。今年は梅の入った食べ物を作って食べてみては、いかがでしょうか。



皆様にとってよい年になりますように。

### 資源ゴミ回収～ありがとうございました～

1月17日（日）は天候が心配されましたが、たくさんの保護者の方々の御協力で、資源ゴミ回収を行うことが出来ました。また、地域の皆様方も資源ゴミの提供ありがとうございました。収益金は、PTA活動費として有効に活用させていただきます。御協力ありがとうございました。



親子で頑張りました。

### 大切な食について学びました ～学校給食週間～

1月18日（月）～22日（金）は学校給食週間でした。この期間に食に関する様々な取組を行いました。食に関する本の読み聞かせ、栄養教諭による食の指導などです。「食べることは体づくりの基本であり、何より大切なことです。給食指導では、好き嫌いなく何でも食べる子どもの育成を目指して取り組んでいます。また、砂糖や塩分、油を取りすぎないおやつとの与え方も大切です。御家庭でもよろしくお願いいたします。



食育カルタ（自作）を使ってのカルタ取り大会みんな真剣！



お誕生日おめでとう。校長先生とのお誕生給食

杉山先生から栄養について学びました

### 校内持久走大会 ～持てる力を出し切りました～

○ 1月20日（水）に校内持久走大会を行いました。1～3年生は校庭を、4～6年生は校庭に加え実野あぜ道を走りました。たくさんの保護者や地域の皆様の温かい声援のお陰で、子どもたちはいつも以上に増して精一杯力を発揮し、体育の時間や早朝練習の成果を出すことができました。歴代新記録や自己新記録も出て、どの子どもも本当に頑張った持久走大会でした。応援や交通整理等の御協力等、誠にありがとうございました。



下学年は校庭を力走！



上学年は学校周辺を力走！

### 校内持久走大会新記録

1年女子 600m 歴代1位  
〇〇〇〇（2分55秒）  
**おめでとう！**



### 2月の主な行事予定

- 1日（月） 全校朝会
- 3日（水） 東郷中体験入学・入学説明会
- 4日（木） クラブ活動
- 9日（火） クラブ活動
- 10日（水） 鳥丸小新入児体験入学・説明会
- 14日（日） サツマヤ杯グラウンドゴルフ大会
- 15日（月） 東郷地域「教育の日」  
県下一周駅伝応援
- 18日（木） 授業参観・学校保健委員会
- 24日（水） 小中一貫交流学习（3・4年生）

インフルエンザ・ノロウイルスに注意  
うがい・手洗い  
マスクの使用を！